## Gewerbeverein stellt die Weichen für 2010

HEUBERG/WEHINGEN (vo) - Ein umfangreiches Jahresprogramm mit vielen Aktivitäten haben die Heubergaktiven 2009 hinter sich gebracht. Das hat die Jahreshauptversammlung im Wehinger "Löwen" ergeben. Auch für dieses Jahr sind die Weichen bereits gestellt.

Dieter Volz berichtete in seiner Funktion als Vereinsvorsitzender und als Beauftragter des Schriftführers Adi Merkt chronologisch über die Ereignisse des abgelaufenen Jahres.

Zu den Höhepunkten zählte Volz die Veranstaltung "Standortbestimmung der Wirtschaftsregion Heuberg" mit Landrat Guido Wolf MdL und den Bürgermeistern aus den Mitgliedsgemeinden, in der zur Situation des Heubergs in vielerlei Hinsicht Anregungen und Wünsche diskutiert wurden.

## 144 Mitglieder aus 13 Orten

Mit zahlreichen Werbeaktionen machten die 144 Mitglieder aus den 13 Gemeinden ihre Kunden auf sich und die Angebotsvielfalt der Region aufmerksam. An den beiden Weiterbildungsmaßnahmen nahmen rund 70 Mitglieder teil. Im Sommer wurde die virtuelle Heuberg-Börse (www.heuberg-börse.de) mit großem Erfolg eröffnet.

Ein weiterer Höhepunkt war am 4. Oktober der große Heuberg-Erlebnis-Tag in Verbindung mit dem verkaufsoffenen Sonntag in Deilingen, Gosheim und Wehingen, dem vierten Heuberger Flohmarkt in Wehingen und dem dritten Seifenkistenrennen in Gosheim.

Zum Jahresende hin bekam heuberg-aktiv.de ein neues Outfit. Neuigkeiten und Infos vom Heuberg wurden unter anderem mit den vier Ausgaben des Heubergmagazins "Hoppla Heuberg" unters Volk gebracht. Mit regelmäßigen Infobriefen und Rundschreiben wurden die Mitglieder das Jahr über auf dem Laufenden gehalten.

Auch in 2010 soll es wieder vier Ausgaben von "Hoppla Heuberg" geben. Die Aus- und Weiterbildungsreihe für Mitglieder wird mit einem Seminarabend und Vortrag zu den Themen "Empfehlungsmarketing - wie man preiswert Neukunden gewinnt" und "Mit dem richtigen Auftritt Highlights setzen" fortgesetzt. Das Haupt-

portal www.heuberg-aktiv.de soll auch 2010 erweitert werden. Höhepunkt soll der verkaufsoffene Sonntag am 3. Oktober mit der fünften Ausgabe des Heuberger Flohmarktes und dem vierten Seifenkistenrennen sein.

## Bär entlastet Vorstand

Die Kassenprüfer Peter Hauser und Rolf Gutmann bescheinigten dem Kassier Rolf Armbruster in Zusammenarbeit mit der Geschäftsstelle und Herta Volz eine hervorragende Arbeit. Bürgermeister Josef Bär nahm die Entlastung des Vorstands zum Anlass, um dem Verein für sein Engagement zu danken.

In seinen Ausführungen unterstrich er die wertvolle Zusammenarbeit, zu der es vor allem in diesen schwierigen Zeiten keine Alternativen gebe. Er bedankte sich bei den Unternehmern für den Erhalt von Arbeitsplätzen und wünschte ein erfolgreiches Geschäftsjahr. Die vier zur Wahl stehenden Funktionäre wurden bestätigt: als stellvertretender Vorsitzender Rolf Weber, als Beisitzer Jürgen Gätschmann, Artur Reiner und Helmut Saier.

Fragen? Wünsche? Kritik? Tipps? Rufen Sie an. Sie erreichen die Redaktion unter T